

FIELDPIECE x IDK

IDK Days : Reprenez le plein – Conditions générales

Fuel cashback action. Part A is the publishable French version; Part B is an English reference (not for publication).

Page: www.promotions-fieldpiece-europe.com/idk-days

Note: consumer promotion under French law (Code de la consommation). Have the final French wording reviewed by legal or by IDK before go-live.

Partie A – Conditions générales (Français)

1. Organisateur et rôle des partenaires

La présente opération promotionnelle est organisée par Fieldpiece Instruments Europe B.V. (« l'Organisateur »). IDK intervient en qualité de partenaire distributeur ; 10xcrew assure l'exploitation technique de la plateforme et le versement du remboursement. Toute réclamation relative à l'opération relève de l'Organisateur.

2. Durée et lieu

L'opération est valable uniquement pendant les journées IDK Days, dans l'ensemble des agences IDK participantes en France. Les IDK Days se tiennent entre le 28 mai et le 31 juillet 2026 ; les dates précises sont indiquées sur les supports en agence. Seuls les achats effectués pendant une journée IDK Day sont éligibles. Les demandes doivent être soumises au plus tard le 14 août 2026 ; aucune demande ne sera acceptée après cette date.

3. Conditions de participation

Pour bénéficier du remboursement, le participant doit acheter des outils FIELDPIECE éligibles (voir article 5) selon l'un des deux niveaux suivants :

- Niveau 1 – 100€ : au moins 3 outils éligibles, dont au moins 1 pompe à vide ou 1 station de récupération.
- Niveau 2 – 200€ : au moins 5 outils éligibles, dont au moins 1 pompe à vide ou 1 station de récupération.

Le montant du remboursement est déterminé uniquement par les outils achetés. Aucun justificatif de carburant n'est requis.

4. Montant et modalités de versement

Le remboursement est un montant fixe de 100€ (Niveau 1) ou 200€ (Niveau 2), versé par virement bancaire sur l'IBAN indiqué par le participant, sous 6 semaines après validation du dossier.

5. Produits éligibles

Seuls les produits suivants sont éligibles : SR47INT (18BA404), DR82 (18DE403), DR58 (18DE406), DRX3 ATEX (18DE409), SMAN480 (18MA480), SMAN482 (18MA482), VP87 (18PV857), VPX7 (18PV858), VP67 (18PV859), VP833 ATEX (18PV868), MR45 (18SR450), MR53 ATEX (18SR451).

6. Réclamation et justificatifs

Le participant doit remplir le formulaire en ligne, indiquer le numéro de facture IDK et l'agence IDK concernée, puis télécharger sa facture d'achat FIELDPIECE. La validation est effectuée par 10xcrew sur la base de la facture. Chaque facture ne peut donner lieu qu'à une seule participation.

7. Exclusion de retour

En bénéficiant du remboursement, le participant renonce définitivement à toute possibilité d'échange, de retour ou de remboursement des produits achetés auprès d'IDK dans le cadre de cette opération.

8. Cumul

Les offres ne sont pas cumulables. Les deux niveaux ne sont pas cumulables entre eux. Par ailleurs, chaque participant ne peut bénéficier que d'une seule des deux opérations (« IDK Days : Reprenez le plein » ou « Maillot Coupe du Monde ») : un participant ayant bénéficié de l'une des deux opérations n'est pas éligible à l'autre, quel que soit le nombre d'achats effectués.

9. Fraude et dossiers non conformes

L'Organisateur se réserve le droit de rejeter toute participation incomplète, non conforme, frauduleuse ou reposant sur des justificatifs falsifiés ou illisibles, sans versement ni indemnité.

10. Modification, suspension ou annulation

L'Organisateur se réserve le droit de modifier, prolonger, écourter, suspendre ou annuler l'opération à tout moment si les circonstances l'exigent, sans que sa responsabilité puisse être engagée.

11. Force majeure

La responsabilité de l'Organisateur ne saurait être engagée en cas d'événement indépendant de sa volonté (notamment retard ou défaillance d'un prestataire, d'un fournisseur, d'un service postal, ou cas de force majeure) affectant le déroulement ou l'exécution de l'opération.

12. Responsabilité

L'Organisateur ne saurait être tenu responsable en cas de dossier incomplet, d'IBAN erroné ou de coordonnées inexactes fournies par le participant. La présente clause limite la responsabilité de l'Organisateur sans exclure les droits impératifs reconnus au consommateur par la loi.

13. Données personnelles

Les données nécessaires (nom, e-mail, téléphone, IBAN, numéro de facture IDK, agence) sont traitées aux fins de gestion de l'opération et du versement du remboursement. Les données facultatives ne sont utilisées à des fins de communication qu'avec le consentement du participant. L'ensemble est traité conformément au RGPD.

Part B – Terms & Conditions (English reference)

1. Organiser and partner roles

This promotional action is organised by Fieldpiece Instruments Europe B.V. (the “Organiser”). IDK acts as distribution partner; 10xcrew operates the platform technically and pays out the cashback. Any claim relating to the action is the responsibility of the Organiser.

2. Duration and location

The action is valid only during the IDK Days, at all participating IDK branches across France. The IDK Days take place between 28 May and 31 July 2026; the specific dates are shown on the in-store materials. Only purchases made on an IDK Day are eligible. Claims must be submitted no later than 14 August 2026; no claim will be accepted after that date.

3. Conditions of participation

To qualify for the cashback, the participant must purchase eligible FIELDPIECE tools (see clause 5) at one of the two following tiers:

- Tier 1 – €100: at least 3 eligible tools, including at least 1 vacuum pump or 1 recovery machine.
- Tier 2 – €200: at least 5 eligible tools, including at least 1 vacuum pump or 1 recovery machine.

The cashback amount is determined solely by the tools purchased. No fuel receipt is required.

4. Amount and payout

The cashback is a fixed amount of €100 (Tier 1) or €200 (Tier 2), paid by bank transfer to the IBAN provided by the participant, within 6 weeks of validation of the claim.

5. Eligible products

Only the following products are eligible: SR47INT (18BA404), DR82 (18DE403), DR58 (18DE406), DRX3 ATEX (18DE409), SMAN480 (18MA480), SMAN482 (18MA482), VP87 (18PV857), VPX7 (18PV858), VP67 (18PV859), VP833 ATEX (18PV868), MR45 (18SR450), MR53 ATEX (18SR451).

6. Claim and proof

The participant must complete the online form, provide the IDK invoice number and the relevant IDK branch, then upload their FIELDPIECE purchase invoice. Validation is carried out by 10xcrew on the basis of the invoice. Each invoice may give rise to only one claim.

7. No returns

By claiming the cashback, the participant definitively waives any right to exchange, return or refund the products purchased from IDK under this action.

8. Combination

Offers cannot be combined. The two tiers cannot be stacked. In addition, each participant may benefit from only one of the two operations (“IDK Days: Get Your Fuel Back” or “World Cup Jersey”): a participant who has benefited from one operation is not eligible for the other, regardless of the number of purchases made.

9. Fraud and non-compliant claims

The Organiser reserves the right to reject any incomplete, non-compliant or fraudulent claim, or any claim based on falsified or illegible proof, without payment or compensation.

10. Modification, suspension or cancellation

The Organiser reserves the right to amend, extend, shorten, suspend or cancel the action at any time should circumstances require, without incurring liability.

11. Force majeure

The Organiser cannot be held liable for any event beyond its control (including delay or failure of a service provider, supplier or postal service, or force majeure) affecting the running or execution of the action.

12. Liability

The Organiser cannot be held liable for incomplete claims, incorrect IBANs or inaccurate details provided by the participant. This clause limits the Organiser's liability without excluding the mandatory rights granted to consumers by law.

13. Personal data

The data required (name, email, phone, IBAN, IDK invoice number, branch) is processed for the purpose of managing the action and paying the cashback. Optional data is used for marketing purposes only with the participant's consent. All data is processed in accordance with the GDPR.